

## Roubaix : Les mariages ne seront plus autorisés le samedi après-midi en raison des «débordements»

Publié : 28 DÉCEMBRE 2010

La Ville de Roubaix (Nord) a décidé de ne plus autoriser les mariages civils le samedi après-midi en raison des problèmes de circulation et des «débordements».

D'un côté il y a celles et ceux qui se voient privés d'une fête prévue de longue date. Les courriers de mécontentement affluent au cabinet du maire, René Vandierendonck (PS).

De l'autre, les riverains qui assistent aux débordements n'auront pas de nostalgie de ces après-midis débridés. Car soyons clairs : ça devenait fréquemment surréaliste. Passe encore l'ambiance bon enfant de la fête. Mais on a parfois assisté à de véritables gymkhanas sur la Grand-Place, à des concerts dans le hall de la mairie, à des remontées en sens interdits, toutes sirènes hurlantes, drapeaux déployés. Et les mariés arrivaient avec parfois plus d'une heure de retard...

Sur le site de Nord Eclair les réactions pleuvent : les uns accusent les politiques d'avoir « fait pression pour que les instances policières demandent à leurs exécutants de regarder ailleurs pendant les fiestas, pour ménager les susceptibilités ». Les autres crient à la stigmatisation : «Les musulmans auront tout de suite compris à qui s'adresse M. Vandierendonck».

 [Suite sur Nord Eclair](#)



**FDESOUICHE.COM**  
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.

## Roubaix : Les mariages ne seront plus autorisés le samedi après-midi en raison des «débordements»

Publié : 28 DÉCEMBRE 2010

La Ville de Roubaix (Nord) a décidé de ne plus autoriser les mariages civils le samedi après-midi en raison des problèmes de circulation et des «débordements».

D'un côté il y a celles et ceux qui se voient privés d'une fête prévue de longue date. Les courriers de mécontentement affluent au cabinet du maire, René Vandierendonck (PS).

De l'autre, les riverains qui assistent aux débordements n'auront pas de nostalgie de ces après-midis débridés. Car soyons clairs : ça devenait fréquemment surréaliste. Passe encore l'ambiance bon enfant de la fête. Mais on a parfois assisté à de véritables gymkhanas sur la Grand-Place, à des concerts dans le hall de la mairie, à des remontées en sens interdits, toutes sirènes hurlantes, drapeaux déployés. Et les mariés arrivaient avec parfois plus d'une heure de retard...

Sur le site de Nord Eclair les réactions pleuvent : les uns accusent les politiques d'avoir « fait pression pour que les instances policières demandent à leurs exécutants de regarder ailleurs pendant les fiestas, pour ménager les susceptibilités ». Les autres crient à la stigmatisation : «Les musulmans auront tout de suite compris à qui s'adresse M. Vandierendonck».

 [Suite sur Nord Eclair](#)



**FDESOUICHE.COM**  
LE SITE QU'ILS NE VEULENT PAS QUE TU VISITES !

Ne pas jeter sur la voie publique.